

**Renuncia del Acusado a un Juicio por Jurado y Consentimiento para un Juicio ante solo un Juez**

**No. de Caso**

**El Tribunal Superior de Massachusetts**

Estado v.

Condado

**Renuncia del Acusado a un Juicio por Jurado y Consentimiento para un Juicio ante solo un Juez**

Entiendo que tengo derecho a que un jurado decida si soy culpable o no de lo que me acusan. También entiendo que tengo derecho a que un juez, en vez de un jurado, decida si soy culpable.

Renuncio voluntariamente a mi derecho a un juicio por jurado en este caso y en cambio acepto realizar un juicio ante solo un juez. Mi decisión de celebrar un juicio ante solo un juez es mi elección y la hago libre y voluntariamente y de manera inteligente. Mi decisión no se debe a obligación, amenazas, presión, garantías o promesas de ningún tipo.

He tenido suficiente tiempo para hablar con mi abogado sobre mi derecho a un juicio por jurado y mi decisión de renunciar a ese derecho y realizar un juicio ante solo un juez. Mi abogado ha explicado completamente y, a mi satisfacción, mis derechos y opciones en cuanto a mi decisión de renunciar a mi derecho a un juicio por jurado y realizar, en su lugar, un juicio ante solo un juez. Creo que mi abogado ha trabajado de forma conveniente para mí en este caso. Entiendo que, en un juicio por jurado, se seleccionan a 12 miembros del jurado de entre personas de la comunidad, y que mi abogado y yo podríamos participar en la selección de estos miembros, que el jurado decide si el Estado ha probado la culpabilidad más allá de duda razonable, según los hechos y la ley, y que cada miembro del jurado tiene que estar de acuerdo con la decisión. Entiendo que, en un juicio ante solo un juez, el juez es el único que decide si el Estado ha probado la culpabilidad más allá de duda razonable, conforme con los hechos y la ley.

En este momento, no estoy usando, ni tampoco estoy bajo la influencia de, ninguna droga, medicamento, alcohol u otra sustancia que impida mi habilidad de comprender totalmente el derecho a un juicio por jurado o de decidir a renunciar a ese derecho.

No creo que sufra de ninguna enfermedad, condición o defecto mental que me impida comprender totalmente mi derecho a un juicio por jurado o decidir renunciar a ese derecho..

Nombre del acusado: \_\_\_\_\_

Firma: \_\_\_\_\_ Fecha: \_\_\_\_\_

**Certificación del Abogado**

He discutido con el acusado su derecho a un juicio por jurado y su opción de renunciar a ese derecho y realizar un juicio ante solo un juez. G. L. c. 236, § 6; Mass. R. Crim. P. 19(a). He explicado al acusado que: el jurado consiste en personas de la comunidad; el acusado puede participar en la selección del jurado; en el juicio por jurado, el jurado decide si el Estado ha probado la culpabilidad más allá de duda razonable, conforme con los hechos y la ley, y que todos los miembros del jurado tienen que estar de acuerdo con la decisión y que, en un juicio por jurado, el juez emite las órdenes, instruye al jurado sobre la ley y, si el veredicto es culpable, impone la sentencia. Cuando un acusado renuncia a su derecho a un juicio por jurado, solo el juez decide si el Estado ha probado la culpabilidad más allá de duda razonable, según los hechos y la ley.

Estoy convencido de que el acusado ha entendido mi explicación y las consecuencias de renunciar al derecho a un juicio por jurado y de realizar un juicio ante solo un juez. También estoy convencido de que el acusado no está bajo la influencia de alcohol, drogas, medicamentos u otra sustancia que impida su comprensión total del derecho a que está renunciando. No sé de ninguna enfermedad, condición o defecto mental que impida que el acusado entienda totalmente su derecho a un juicio con jurado a que está renunciando.

El acusado ha firmado este documento en mi presencia y, según mi leal saber y entender, lo hizo libre y voluntariamente y de manera inteligente, y no debido a obligación, amenazas, presión, garantías o promesas.

Firma del abogado: \_\_\_\_\_ No. de BBO \_\_\_\_\_ Fecha:

\_\_\_\_\_

### **Aprobación del Juez**

Después de una audiencia, determino que el acusado ha renunciado al derecho a un juicio por jurado de manera consciente, inteligente y voluntaria. Acepto la renuncia del acusado a su derecho a un juicio por jurado.

Juez: \_\_\_\_\_ Fecha: \_\_\_\_\_

24 de febrero de 2021